

## SUMMARY

# TINJAUAN HUKUM DIPLOMATIK ATAS TERORISME DALAM PERWAKILAN DIPLOMATIK RI

Created by JOHANNES HOTMAN SILALAHI

**Subject** : TINJAUAN HUKUM DIPLOMATIK ATAS TERORISME  
DALAM PERWAKILAN DIPLOMATIK RI

**Subject Alt** : TINJAUAN HUKUM DIPLOMATIK ATAS TERORISME  
DALAM PERWAKILAN DIPLOMATIK RI

**Keyword** : TINJAUAN HUKUM DIPLOMATIK ATAS TERORISME  
DALAM PERWAKILAN DIPLOMATIK RI

### **Description :**

Meningkatnya kegiatan terorisme di dunia akhir-akhir ini, cukup menunjukkan tingkat kenaikan yang tinggi, dampak negatifnya sering mempengaruhi dan mengancam akan praktek pelaksanaan hukum diplomatik. Dalam skripsi ini permasalahan yang akan dibahas adalah Mendalami hukum diplomatik khususnya yang berkaitan dengan terorisme dan kemungkinan minta suaka politik di perwakilan Republik Indonesia, dan Bagaimanakah hukum/konvensi Internasional/Undang-Undang Nasional mengatur perbuatan teror yang ada. Dalam menyusun skripsi ini, metode yang digunakan adalah menggunakan metode diskriptif analitik, dimana penulis akan menggambarkan atau mendiskriptifkan hubungan antara hukum diplomatik dan tindakan terorisme lewat analisis yang tajam. Hubungan antara hukum diplomatik dan terorisme sangat erat dalam arti diplomatik/para diplomatik rawan terhadap kemungkinan adanya tindakan teroris yang mengadakan suaka dan sikap perwakilan Republik Indonesia terhadap permohonan tersebut masih sangat normatif. Aturan yang berkaitan dengan aksi teror di area kedutaan dengan kemungkinannya melakukan penyadaraannya terhadap diplomat masih bisa terjadi sewaktu-waktu hal ini dikarenakan keamanan di kedutaan banyak yang belum memadai. Pemerintah Indonesia hendaknya menyusun peraturan yang tegas untuk memberikan perlindungan maksimal terhadap diplomat di masing-masing kedutaan walaupun PBB sudah berusaha terus menerus. Pemerintah hendaknya meningkatkan keamanan di area kedutaan dengan alat-alat yang canggih sehingga mengurangi kemungkinan teroris masuk. Negara-negara yang anti terorisme hendaknya mempunyai kebulatan tekad untuk tidak mengabaikan setiap tuntutan teroris dan berusaha untuk melumpuhkannya dengan jalan operasi militer, dengan memperhatikan pula keselamatan sandera. Agar negara-negara yang anti i terorisme bekerja sama dalam menanggulangi terorisme Internasional.

**Contributor** : Prof.Masyhur Effendi, SH, MH)

**Date Create** : 21/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2001-41-157  
**Collection** : 2001-41-157  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor